



Pièces	4 Pièces
Superficie	209 m²
Référence	83754597
Prix	7 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Au sein d'une résidence moderne, perché en étage élevé, cet appartement de 4 pièces offre une vue panoramique époustouflante sur la mer et Monaco, créant ainsi une ambiance envoûtante et prestigieuse. Dès que vous franchissez la porte d'entrée, vous êtes accueilli par un hall d'entrée élégant qui annonce l'élégance et le raffinement qui caractérisent chaque pièce de cette résidence d'exception. Un vaste séjour lumineux, une salle à manger conviviale, une cuisine indépendante entièrement équipée et trois chambres spacieuses vous invitent à vous détendre et à profiter de chaque instant. Chaque ...

Nestled within a modern residence on a high floor, this 4-room apartment offers breathtaking panoramic views of the sea and Monaco, creating an enchanting and prestigious ambiance. As you step through the entrance, you're greeted by an elegant foyer that sets the tone for the sophistication and refinement that characterize every corner of this exceptional residence. A spacious and luminous living room, a welcoming dining area, a fully equipped independent kitchen, and three ample bedrooms invite you to relax and savor every moment. Each bedroom comes with its own bathroom and dressing room, ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

